

U11-Leistungsvergleich in der Ailinger Sporthalle

Geschrieben von: Ralf Lanz

Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 13:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 13:50 Uhr



Am Sonntag, 14.01.2018, hat der U11-Leistungsvergleich von verschiedenen Fördergruppen sowie höherklassigen regionalen Mannschaften in der Ailinger Sporthalle stattgefunden. Wie erwartet, hat die Fördergruppe vom SC Freiburg das Turnier gewonnen. Sie setzten sich knapp vor der U11 vom SV Zimmern in der Goldgruppe durch.



Das entscheidende und spannende Spiel zwischen beiden Mannschaften endete 3:3 Unentschieden. Dritter wurde am Ende die Fördergruppe vom FV Ravensburg vor dem Team FG LEK (Langenargen, Eriskirch, Kressbronn).

In der Silbergruppe setzte sich am Ende etwas überraschend die U11 (E1) der TSG an die

U11-Leistungsvergleich in der Ailinger Sporthalle

Geschrieben von: Ralf Lanz

Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 13:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 13:50 Uhr

Tabellenspitze. Auf dem zweiten Platz folgte die Fördergruppe Ailingen. Dritter wurde die Ailinger U12 und Tabellenletzter wurde der SC Pfullendorf.

Das Turnier wurde vom Ailinger Fördertrainer Marcel Algner in Abstimmung mit SC Freiburg Verbindungstrainer Denis Menga organisiert. Die Eltern und Zuschauer sahen fußballerisch sehr gute Spiele von den 10-jährigen Talenten. Nach positiver Rückmeldung aller Beteiligten wird nächstes Jahr eine Wiederholung mit noch mehr Fördergruppen hier in der Ailinger Sporthalle zu sehen sein.